

La journée occasion 2019 : 15 ans déjà...

Argus-chariot.com, la référence professionnelle française du chariot industriel d'occasion vient de fêter ses 15 ans. Invitée par la société Saft Batteries, l'équipe d'Argus-Chariot s'est déplacée à Angoulême (16) le 6 novembre dernier à la Cité Internationale de la Bande Dessinée, pour sa Journée Occasion 2019.

Chaque année, la journée occasion est l'événement qui réunit tous les acteurs du site www.argus-chariot.com et les professionnels du marché des chariots d'occasion : responsables nationaux et locaux, représentants de marques, indépendants... sont invités à échanger autour de thèmes spécifiques. La journée est l'occasion pour chacun de rencontrer ses confrères, le tout dans une ambiance chaleureuse et professionnelle.



Organisé cette année en coopération avec Saft Batteries (fabricant de batteries), ce rendez-vous a permis, entre autres, de bénéficier d'informations spécifiques relatives au secteur des chariots industriels, de suivre l'actualité du marché français de l'occasion et du neuf, de bénéficier d'un tour d'horizon de la technologie lithium-ion, ou encore de s'informer sur la réglementation technique en vigueur.

Puis, la journée s'est terminée par un dîner convivial pendant lequel les échanges se sont poursuivis.

Le lendemain matin, après une présentation complète de la société Saft Batteries, la quarantaine de participants a pu assister à une visite commentée par Thierry Bouilleau, dirigeant de l'usine Saft Batteries de Nersac et ses collaborateurs. Enfin, pour clôturer cet événement riche en contenu et en échanges, l'équipe de Saft Batteries a convié l'ensemble des participants à un buffet.

Afin de vous fournir un aperçu de l'évènement, un film a été réalisé :
<https://www.youtube.com/watch?v=j8WAmCHV9S8&feature=youtu.be>